

Animalistas caleños protestarán por la protección de las zarigüeyas



Foto: cortesía para BLU Radio

Lo que pretenden es hacer un llamado a la ciudadanía para que no mate a estos marsupiales y a la Alcaldía para que los proteja.

Por: Redacción Digital BLU Radio

Los animalistas y habitantes del sur de Cali protestarán este viernes 2 de agosto exigiendo protección para las zarigüeyas.

La particular manifestación se realizará luego de conocer varias denuncias de maltratos a los marsupiales donde, **algunas personas, las estarían matando y hasta comiendo.**

[Entérese de: ¡No son ratas! Las zarigüeyas son marsupiales y no son peligrosas para los humanos](#)

De acuerdo con Ricardo Rincón, líder comunitario de Valle del Lili, las zarigüeyas han huido de las obras que se adelantan al sur de la ciudad y **les preocupa que se sigan maltratando.**

[Lea también: Personería podría sancionar a autoridades ambientales de Cali por caso zarigüeyas](#)

“No hay un plan de manejo para estos marsupiales. La CVC, el Dagma y el Anla, que son entidades que deberían expedir y cuidar la fauna silvestre, solo han dado permisos de auyentamiento como se ha hecho hasta hoy y que nos tienen en esta problemática”, dijo.

“**Lo que pedimos es que haya un plan de manejo de fauna silvestre, bueno y adecuado**”, agregó Rincón.

Publicidad



**SOS ZARIGÜEYAS
EN PELIGRO**

PORQUE LOS INVASORES SOMOS LOS HUMANOS

PLANTÓN

VIERNES 2 DE AGOSTO 4: 00PM

PUNTO DE ENCUENTRO

HUMEDAL EL CORTIJO

La protesta se adelantará en el humedal El Cortijo, sitio donde se han adelantado protestas contra Metrocali por la construcción de una estación.

Allí se reunirán los habitantes con pancartas, carteleras y **utilizarán pitos desde las 4:00 de la tarde.**